
二色小だより

1２月２日（木）五中クラブ体験
・クラリネットをふいてみると全然なりませんでした。中学２年生の知り合
いが 「上の歯を前にしたら音が鳴るよ 」とアドバイスしてくれました。そ、 。
れでやってみたら、２，３回目で音がなったので 「５分以内にできた！すご、
」 。 。い！ とほめてくれました すごくうれしかったです

、 。・テニス部は 一人の先輩が４人に教えてくれました
最初は素ぶりをやり、最後にコートの中で先輩が投げ
たボールを打ちました。その時 「ナイボール」と合図、
みたいでかっこいいなと思いました。

1２月１４日（火）五中出前授業
今年度は、五中から小中連携で１１月１１日(木)のクラブに西尾先生が、
そして１４日には理科の下中先生が出前授業に来てくれました。

【児童の感想】
・初め電気の力をあまり知らなかったけれど、全員で手をつないで電気を流
すと一しゅんで流れたり、静電気で蛍光灯の光がついたり、電気で紙を燃や
したり、空気の量によって光の強さや色がかえられることなど、電気の特徴
や力、おもしろい所までわかりました。中学で習う理科が楽しみです。

アンケートへの協力、そして集計

ご協力ありがとうございました！
保護者対象の学校評

価アンケート３１３枚

が回収できました。ご

協力ありがとうござい

ました。

また、１２月９日の

９時半からツートンくらぶの８名の方がボ

。ランティアで集計作業を行ってくれました

保護者３１３名、児童２１８名の計５３

１枚のアンケートを分担し、スムーズに入

力できたので１１時には集計を終えること

ができました。本当

にありがとうござい

ました。来年もよろ

しくお願いします。

か が や け 未来をになう 二色の子（んがえる力） （んばる力） （やさしい心） （んこうな体）

Ｎｏ．１１

２０１０年１２月２２日

■ぎゅうにゅうがのめなかったけど、
のめるようになりました。
■大なわのはいりこみができなかった
けど、できてうれしかった。
■キャップいずみの先生が、ひみつの
さけぶこえをおしえてくれてあんしん
になりました。
■ともだちとうたをうたっているとき
んじょのおばあちゃんにきれいなうた
だねとほめてくれました。

。■うんどう会でこけたけど走りました
■しゅうかいでかん字のはっぴょうで
れんしゅうしてるときはたのしかった
けどほんばんでどきどきしました。
■手をあげるのきんちょうするけど、
はっぴょうしました。
■てつぼうでちきゅうまわりがしらん
まにまわれるようになりました。

▼ピーマンが大きらいだったけど、すきになり

ました。

▼おんがくかいのほんばんいちばんさいしょ

にいうからきんちょうしました。そして、大きい

声をだせました。あまりだしすぎたのでびっく

りしました。

▼音楽会の時、みんなにみられてはずかしか

った。家にかえったらきょうがんばったね」と

ほめられてうれしかった。

▼そうじでゴミひとつのこさないようにした。

▼できるだけトイレは休けいじかんにいった。

▼おもちゃ王国にたくさんのともだちがきてく

れてとってもうれしかった。

▼音楽会で大きな声は出せなかったけど、先

生の手びょうしに合わせ、音楽に合わせてい

い声が出ました。

●音楽会で、いっしょうけんめい歌っ

たからお母さんにほめられた。

●手にまめができるほどさかあがりを

がんばった。今は友だちに教えられる

ほどじょうずになった。

●きらいだったにぼしをむりやりおか

わりしてがんばった。

●こわがらずにバッタとコオロギをつ

かまえられた。

●先生に言われなくてもトイレのスリ

ッパをならべました。

●さかあがりの練習で、いっぱいやっ

、 。てマメができて めくれていたかった

●足が速くてつかまえにくいコオロギ

を自分でつかまえられたよ。

▲校外学習できっぷを
まちがえずに買えたの

でうれしかったです。
▲二色フェスタで店番をしてみんなに楽し
んでもらった。
▲校外学習の計画を立てる時、ケンカばっ
かりでなかなか進まなかったけどなんとか
たどりつけた。
▲体育で二重とびができるように、毎日練
習して手が赤くなった。
▲ＡＴＣに行く時、キップを一人で買うのが
初めてだったけど学校で練習してできるよ
うになった。
▲運動会で「南中ソ－ラン」をおどっておば
あちゃんが「じょうずだったよ」とほめてくれ
た。
▲理科で、マッチやガスバーナーをつける
ことができるようになった。

★組体では、ピラミッドの土台だったけ

ど 「私が失敗したらみんながこける！」、

と思いがんばりました。

★友だちとブランコで二人乗りすること

がこわくてできなかったけど、勇気を出

してちょうせんしたらできた。

★手をあげるのはすこしはずかしかった

けど、あげない方がはずかしいと思って

いっぱい手をあげた。

★一日必ず１回は手をあげて自分の意見

を言えるようになった。

★音楽で太鼓を昼休みや２０分休憩に練

習した。

★飼育の時に、たくさん、ウサギやチャ

ボに話しかけた。

◆組体のピラミッドで一番上に立っ
。 、た とても高くて落ちそうだったけど

みんなががんばってふんばっていたか
ら、わたしもがまんした。
◆そうじ場所が１年トイレだった。ト
イレに がたくさんはみでていたけ
ど息を止めて処理した。
◆体育大会で最後の「ピラミッド」の
練習の時、みんなで声を出して心を一
つに取り組んだ。
◆二色フェスタにボランティアで参加
した。私たちが手伝ってお客さんがい
っぱい来てくれたのが嬉しかった。
◆音楽会の練習の合唱は、なるべく大
きな声を出した。アゲハ蝶の合奏は他
の楽器の音を聞いてリズムがずれてい
ないか確かめた。

その２



（その３ 最終）◎より○をみよう
木村 司（泉南市教育委員会指導課 教育相談員）

・子どもも親もご褒美を

ご褒美といわれると、目に見える形でのご褒美を
、 。想像しますが 目に見えない形のご褒美があります

「よくできたね 「これでいいよ」といった言葉に」、
よるご褒美です。つまり、子ども自身が持つ○の部
分を丁寧に伝えるだけでしっかりとしたご褒美にな
ります。
せっかくなので、親もご褒美をもらいましょう。

ただ、親の場合は、ご褒美をもらう機会が少ないの
で、自分で自分にご褒美をあげましょう。ほめるこ

子育ての
ために

とは練習と言いました。そのほめる練習を続けてい
るご自身に、頑張ったことや○だったことがあった
、 。 、時 自分で小さなご褒美をあげてください 例えば

コンビニに売っているＩ０５円で買えるシュークリ
ームとか。高価なものではなく、手軽にいつでも手
に入るものに意味があります。子どもをほめる時の
ポイントも、できたときにできたことをすぐに伝え
ることです。時間が経つと、あまり意味がなくなり
ます。ですから、自分白身へのご褒美もすぐに手に
入るものがよろしいかと思います。是非１０５円で
買えるしあわせを試してみてください。

.１２.１５２０１０

『二色子ども見まもり隊』協力者会合のお知らせ
関係の皆様

貝塚市立二色小学校 校長 山本和代

〃 ＰＴＡ会長 南 大輔

二色校区福祉委員会青少年部会（前ＰＴＡ会長）服部 旭

１２月も半ばとなり、いよいよ本格的な寒波もやってきそうです。皆様に

おかれましては、平素より何かとご協力・ご支援いただきまして、ありがと

うございます。特に子ども達の登下校の見守りにつきまして、お世話をおか

けしております。おかげさまで子ども達は皆、元気に冬休み前のまとめに頑

張っているところです。

さて、下記の通り の会合を持ち、地域隊・ＰＴ「二色子ども見まもり隊」

Ａ隊の交流や今後の共通理解を図りたいと存じます。お忙しい中ですが、ぜ

ひご参加くださいますよう、お願い申し上げます。

なお、手紙を余分に入れておりますので、他の見まもり隊の方で、参加出

来る方がおられましたら、お渡しくださるとうれしいです。どうぞよろしく

お願いいたします。

記

１、日時 平成２３年 １月 １９日（水） 午後２：１０ごろ

２、場所 二色ランチルーム

３、内容 ①ＰＴＡ会長挨拶

②福祉青少年部会挨拶

③今日の動き方の確認

※青色パトロール車・学年毎に下校付き添い等

④情報交流

⑤校長お礼

⑥会議後、下校見守り（２：４５～ ）

、 、「 」４ 備考、 ＊この日は １：４５～２：２０過ぎまで子ども達は 地震・津波避難訓練

を行っています。終了後、学年一斉下校となります。

、 。＊腕章・ベスト・名札など お申し出くださればお渡しできるものもあります

以上

お家の方へ
左のお知らせのように

１月１９日に児童の下校

に合わせて「子ども見守

り」活動を行います。

ＰＴＡ会員の方は、全員

とな「ＰＴＡ見守り隊」

っていますので、以下の

ような形でご協力いただ

ければ幸いです。

★買い物や散歩に出かけ

る時は、この時間帯に合

わせる。

★家の外に出て、子ども

たちの下校を見守る。

★横断歩道や交差点で見

守る。

★不審な人を見かけたら

１１０番する。

以上ご協力よろしくお願

いします。
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